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Verbale n 7/2023  
di riunione del Consiglio di Istituto 

 
Il giorno 15 del mese di settembre dell’anno 2023 alle ore 16:00, regolarmente convocato 
con mail del 09/09/2023, si è riunito nella Presidenza  dell’I.I.S. “Gobetti – De Libero” il 
Consiglio di Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 

 
1. Orario classi A.S. 2023/2024  

2. Disciplinare Interno per l’uso di Internet e della posta elettronica da parte del personale 
scolastico   

3. Regolamento utilizzo rete Wi-Fi d’Istituto   

4. Linee guida protezione dati personali   

5. Comunicazioni del D.S.  

Sono presenti  

Il Dirigente Scolastico:    Rosalba Rosaria Bianchi 
I Docenti: Biasillo Monia, Capasso Daniela,  Castiglione Carmela, Di Sarra Assunta Maria, 
Di Sarra Fabrizio Flavio Mauro, Fiore Maria, Lombardi Patrizia,  Musella Marialaura.    
I Genitori: Rosato Sabina, Urgera Assunta, Venditti Albano. 
Il Personale Scolastico non docente: Boccia Mauro, Castagnoli Antonio. 
Gli studenti: Pannone Daniel 
 
Risultano assenti  
I Genitori:   Antonelli Rossella. 
I Docenti: Bonelli Annunziata 
Gli studenti: Mallia Sebastiano 
 
Redige il verbale del Consiglio la  prof.ssa Lombardi Patrizia.  
Presiede la seduta la Presidente Sig.ra Urgera Assunta. 

                  La Presidente, verificato il numero dei Consiglieri presenti, dichiara valida la seduta. 
 

1. Orario classi A.S. 2023/2024  

La Presidente dà la parola alla DS che, sulla base del parere del Collegio dei Docenti del 
01/09/2023, ripropone la stessa scansione oraria delle classi attuata nello scorso anno 
scolastico, per venire incontro alle esigenze dei molti studente pendolari e delle loro famiglie. 
Molti infatti provengono dai centri limitrofi a Fondi.  

 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
PRESO ATTO     dell’intervento della D.S. 
VISTO                   il parere del Collegio dei Docenti del 01/09/2023  
VISTA                 la vigente normativa in merito sulla riduzione delle ore scolastiche 

nel caso della presenza di studenti pendolari (C.M. circolari 
ministeriali n. 243 del 22.9.1979 e n.192 del 3.7.1980 e successive) 
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                    con voto palese e alla unanimità dei presenti 

 
DELIBERA (Atto n. 33/2023) 

   di approvare  la seguente scansione oraria su cinque giorni della settimana, dal lunedì al  
venerdì 

. 
 

 
 
 
 

 
 

 
La DS aggiunge che non saranno concesse autorizzazioni ad uscite e ad entrate anticipate a 
scuola per motivi di trasporto, anche se si riserva di verificare eventuali disagi causati dagli 
orari delle linee degli autobus pubblici, concordando  con le aziende, per quanto possibile,  
lievi variazioni dei loro orari, al fine di agevolare al massimo gli studenti pendolari. 

 
2. Disciplinare Interno per l’uso di Internet e della posta elettronica da parte del personale 

scolastico   

La DS chiede ai Consiglieri se abbiano ricevuto e letto la mail contenente le sue proposte in 
merito al punto 2  all’ o.d.g. e se lo trovino adeguato o abbiano proposte a riguardo. I presenti 
affermano di volerlo approvare senza operare alcuna variazione.  

Pertanto, con voto palese, all’unanimità dei presenti, 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
       PRESO ATTO    dell’intervento della D.S. 

VISTA la vigente normativa  (Provvedimento generale pubblicato sul  Bollettino n. 81 del 
Marzo 2007 e, successivamente, sulla Gazzetta Ufficiale – Serie generale n. 58 del 
10.03.2007) 

TENUTO CONTO che il Disciplinare proposto dalla DS è pienamente rispondente alle 
disposizioni contemplate nel suddetto Provvedimento 

DELIBERA (Atto n. 34/2023) 
 

di approvare il Disciplinare Interno per l’uso di Internet e della posta elettronica da parte del 
personale scolastico. Il Disciplinare sarà pubblicato sul sito della scuola 

 
3. Regolamento utilizzo rete Wi-Fi d’Istituto   

La DS chiede ai Consiglieri se vogliano avanzare proposte o avere chiarimenti circa la 
proposta di Regolamento di cui al punto, già inviata via mail a tutti i presenti, i quali si 
esprimono positivamente per l’approvazione.  

 

ore dalle alle 
1° 08.00 08.50 
2° 08.50 09.50 
3° 09.50 10.50 (dalle 10.40 alle 10.50 intervallo) 
4° 10.50 11. 50 
5° 11.50 12.50 
6° 12.50 13.40 
7° ( martedì e 
giovedì) 

13.40 14.30 
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Pertanto, con voto palese, all’unanimità dei presenti, 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
PRESO ATTO    dell’intervento della D.S. 
VISTA la vigente normativa sulla privacy e la riservatezza di dati sensibili  

TENUTO CONTO che il  proposto Regolamento è pienamente rispondente alla vigente 
normativa sulla privacy e la riservatezza di dati sensibili  

DELIBERA (Atto n. 35/2023) 
 

di approvare il   Regolamento per l’utilizzo della rete Wi-Fi d’ Istituto. Il Regolamento sarà 
pubblicato sul sito della scuola.   

4. Linee guida protezione dati personali   

 Su invito della Presidente la DS prende nuovamente la parola, chiedendo ai presenti se siano 
d’accordo sulla proposta relativa alle linee di cui al punto, in quanto  la documentazione 
relativa è già sta fornita da qualche giorno ed è dunque stato possibile per tutti i Consiglieri 
leggerla in precedenza. Tutti si esprimono favorevolmente. Pertanto, con voto palese, 
all’unanimità dei presenti, 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
PRESO ATTO    dell’intervento della D.S. 
VISTA la vigente normativa (Regolamento Generale sulla Protezione dei Dati Personali, 
Regolamento UE n. 679/2016;  D.lgs. 196/2003 e s.m.i.);  
TENUTO CONTO che le  proposte Linee guida sono pienamente rispondenti alla vigente 
normativa sulla privacy e la riservatezza di dati sensibili  

DELIBERA (Atto n. 36/2023) 
 

di approvare le  Linee guida protezione dati personali, le quali saranno pubblicate sul sito 
della scuola.  

5. Comunicazioni del D.S.  

La Dirigente augura ai presenti un buon anno scolastico ed un positivo inizio. Aggiunge che 
il Progetto Erasmus continua con tante iniziative, tanti prossimi arrivi di studenti e docenti da 
tutta Europa, mentre  nuovi viaggi all’estero sono progettati in questi giorni con maggiore 
intensità che nel passato. 

Alle ore 17.00, esaurita la discussione di tutti i punti all’ o.d.g., la Presidente dichiara chiusa 
la seduta. 

 
 

Il Segretario del Consiglio di Istituto 
 

       Prof.ssa Patrizia Lombardi 

Il Presidente del Consiglio di Istituto 
 

       Prof.ssa Assunta Urgera  
 
 


